



## Le match va bientôt commencer

publié le 13/12/2022

---

Aujourd'hui à 13h beaucoup d'élèves du Collège se sont retrouvés au Gymnase pour prendre connaissance du projet de la Coupe de Rugby des Collèges 79. Ils ont manifesté un grand intérêt pour ce projet et ils sont désormais prêts à relever les défis tout en arborant fièrement les couleurs du Chili.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.